

# Presupuesto 2025 destinaría más de \$100 mil millones adicionales para comprar créditos CAE

**L**a propuesta del presupuesto 2025 presentada por el Gobierno a la mesa directiva de la **Cámara de Diputados** y a la comisión de Hacienda, considera, entre otros aspectos que pretende cubrir, la destinación de cerca de **\$100 mil millones** para la adquisición de activos financieros que permitan comprar los Créditos con Aval del Estado (CAE).

Según consigna El Mercurio, si bien el mayor crecimiento se registra en el Ministerio de Salud, con un 4,2%, lo sigue de cerca Educación, con una variación del 2%, lo que

equivale a **\$309.913 millones**, y **que lo posiciona como la cartera con mayor presupuesto: alrededor de \$17 billones.**

Aunque se ha destacado por parte de la autoridad un aumento de montos para los Servicios Locales de Educación Pública (SLEP) y el programa de Bienestar Socioemocional, una parte importante del dinero **-cerca de \$100 mil millones-** de la Subsecretaría de Educación Superior va a la “adquisición de activos financieros”. Es decir, lo que destina el fisco para comprar los Créditos con Aval del Estado (CAE) cuya garantía fue ejecutada

debido a la prolongada morosidad de los estudiantes en el pago de las cuotas.

El incremento se evidencia en que para el anterior presupuesto se destinaron **\$491 mil millones en la adquisición de esos créditos**, que implica que el Estado, en su calidad de aval, pagó la deuda que tenían los beneficiarios del CAE, por lo que ahora pasan a ser deudores direc-

tos del fisco.

Proyectando hacia el próximo año, ese monto **crece a \$599 mil millones**, en línea con el aumento de la morosidad del préstamo, el cual el Ejecutivo se prepara a reformar mediante un proyecto de ley que el ministro de Educación, Nicolás Cataldo, reafirmó que se presentará la próxima semana al Congreso.

También agrega El Mercurio que se trata de **la cifra más alta registrada en la compra de créditos**, incluso luego que en 2024 cayera respecto de años anteriores.

**La propuesta consideraría entregar cerca de \$100 mil millones a la adquisición de activos financieros.**

